

ONCC13期生 ばんば親子と歩こう B チーム

実施日 2025年4月17日(木)

学習テーマ 大阪梅田グラングリーン散歩

JR 大阪駅に近い うめきた広場に集合し馬場哲平氏(馬場章夫氏の次男)より今日の日程の説明を受ける。



テディベールがお口から
水を出している



笹岡由梨子氏の作品
後方は JR 大阪

グラングリーン大阪は旧国鉄の操車場 貨物駅跡地に出来たそうで
もっと前の大阪梅田は淀川の氾濫による湿原で、そこを埋め立てて田畑にした
ので埋田(うめた)の地名になったとのこと。

2024年9月にグラングリーン大阪の約4割(北館・うめきた公園など)が完成。

2025年3月に南館が開業し全体の7割が完成。

最終的には2027年度に全体が完成する予定

10時05分に広場を出発する。



←北館

↓南館の眺望



グラングリーン大阪を散策するとたくさんのオブジェが出てきます。



安藤忠雄氏 青いリンゴ



オブジェ YUMEMITAI



うめきた公園



未完成工事区

昨日より気温が上がり24度まで上昇 天気が良すぎて水分補給が必要なくらい暑い1日でした。休憩を2回はさみ 2回目の PLAT UMEKITA では企業の TOPPAN が企画・運営し公園を訪れた人が誰でも気軽に入れ、立ち寄って楽しむことができるように

体験型のイベントを開催しているそうです。

ガイドさんの説明によると将来 JRうめきた大阪地下駅に難波方面からJR 南海電鉄の新路線の なにわ筋線ができ増々発展して行きそうです。

午前中の散策を終え、最後に次回の散策の説明を CA さんがして下さり解散しました。

それから馬場章夫氏の同行 哲平氏の気さくでユーモアがあふれる詳しい説明 本当にありがとうございます御座いました。

(B—1 班広報係)